

Täglich frisch

HEISSE ANGELEGENHEITEN

◆ **Visp** Corinne Aeschbacher berät die Kundschaft an der Fleischtheke und sorgt für ein vielseitiges Angebot im Heissverkaufsregal.

Dort führt das Poulet bisweilen zu filmreifen Szenen. ———. MELANIE ROTH



HEISSTHEKE: GROSSE AUSWAHL

Noch mehr Vielfalt

Aus dem Heissverkauf-Sortiment mag Corinne Aeschbacher das heisse Poulet-Sandwich besonders gerne: «Ein warmes Essen, das trotzdem nicht schwer aufliegt.»

Neu gibt es in den Coop-Verkaufsstellen mit der heissen Take-away-Station eine noch grössere Auswahl: Das auf die Saison abgestimmte Angebot reicht von heissen Tomaten-Mozzarella-Sandwiches bis hin zu würzigen Poulet-Wraps.

Fotos: Andreas von Gunten

Eigentlich habe sie Fleisch gar nie so gemocht, erzählt Corinne Aeschbacher, und bestückt das Heissverkaufsregal im Coop Megastore Eyholz in Visp mit knusprig grilliertem Poulet und frisch gebackenen Spinatstrudeln. Trotzdem hat sich die 26-Jährige vor neun Jahren für die Ausbildung zur Fleischfachkraft Detailhandel entschieden. Spiesschen für die Verkaufstheke zusammenstellen, Frikadellen für den Heissverkauf braten, Kundinnen und Kunden beraten – «Die Arbeit in der Metzgerei ist sehr abwechslungsreich», erklärt sie mit einem Lächeln.

Auch für Vegetarier

Schnell und unkompliziert etwas Warmes auf den Teller zu kriegen, sei immer mehr ein Bedürfnis. Ebenso wie ein Sortiment mit Produkten ohne Schweinefleisch und vegetarischen Menüs wie zum Beispiel warme Tomatenstrudel. «Diesen Wünschen versuchen wir natürlich so gut wie möglich nachzukommen», sagt sie. Die Auswahl ist gross: «Platz in den Verkaufstheken fin-

den unter anderem Pizzas, Wurstwegen, verschiedene Sandwiches, aber auch Hot Dogs oder gar Hamburger», berichtet Corinne Aeschbacher. «Bei Familien kommt oft das ganze Poulet auf den Tisch, bei Singles das halbe oder nur ein Schenkel», so ihre Beobachtung.

Kampf um knusprige Poulets

Die Rayonleiterin Fleisch, Fisch und Frisch-Convenience ist vor drei Jahren aus dem Kanton Solothurn ins Wallis gezogen, «wegen der Sonne und den Bergen», erzählt sie und lacht. Wenn sich die Leseratte nicht gerade in ein Buch vertieft, folgt sie gerne dem Spektakel in der Eishalle Visp. Während die Spieler des EHC Visp um den Puck kämpfen, wurde im Coop auch schon ein Poulet zum Stein des Anstosses. «Ich bin einmal in der Heissverkaufstheke gelandet», erzählt Corinne Aeschbacher, «weil zwei Kunden um ein Poulet gerangelt haben, das zum halben Preis erhältlich war.» Kampflös verzichtet eben keiner gerne auf den knusprig-würzigen Fleischgenuss. ●